



Susana Díaz y los consejeros de Economía, Ramírez de Arellano, y de Empleo, Sánchez Maldonado, junto a los líderes de UGT, CCOO y la CEA. :: EFE

Junta y agentes sociales relanzan el diálogo con la industrialización y el empleo como objetivos

:: L.G.-S.

SEVILLA. La primera toma de contacto para relanzar el diálogo social acabó en una declaración de intenciones novedosa: no a un gran pacto, sino acuerdos puntuales, concretos y eficaces. Pronto se repartirán los fondos europeos y es preciso ponerlos enseguida a trabajar en bene-

ficio de la recuperación económica. Hay instrumentos, la Agenda por el Empleo, la Estrategia de Competitividad, etc., y ahora toca pasar a la acción y gestionar. Con dos objetivos principales, el empleo y la reindustrialización. Esta fue la principal conclusión de la reunión que la presidenta y los consejeros de Eco-

nomía, Antonio Ramírez de Arellano, y de Empleo, José Sánchez Maldonado, mantuvieron ayer con los líderes de la Confederación de Empresarios, Javier González de Lara, de CCOO, Francisco Carbonero, y de UGT, Carmen Castilla.

Susana Díaz ha dado prioridad en su agenda como presidenta a los agentes sociales, en busca de superar su inestable mayoría parlamentaria con el respaldo de empresarios y sindicatos para sacar adelante medidas encaminadas al llamado 'nuevo modelo económico'.

Entre las peticiones que quedaron sobre la mesa, y que habrá que analizar en reuniones de trabajo a las que se quiere dar máxima agilidad, está la incentivar del empleo estable, la recuperación de la inversión perdida en políticas activas de empleo, cifrada en 500 millones de euros, o el avance en la simplificación de trámites administrativos. Y sobre todo el impulso a la industria como sostén de un empleo de calidad, en sectores ya consolidados y en emergentes, con el objetivo de elevar su peso en el PIB andaluz del 13% actual a un 20%.